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あけましておめでとうございます。

写真は三葉虫のような不思議なデザインをしてますが”凧”です。メガバイトといいます。

本物は長さ５０ｍほどあるのですが、これはそれのミニ版で５ｍほど。ミニといっても、メガバ

イトを作っているオーストリアのメーカーが作ったもの。私のニックネーム"ＭＯＯＮ"の文字も

入れてもらいました。風速７ｍ前後が安定した凧になります。晴天の空の下では、眺めてい

ても楽しいものです。

今年は、私が社長を引き継いで２０年目とい節目。今年の干支は兎。ピョンビョンはね、ま

た、グングン大空に上がる凧のように"飛躍"の年にしていきたいと思っています。 本年も

よろしくお願い致します。

当社小間は東５ホール／No.6369です。

組子ベッドを出品予定です。
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■しめ縄

地元の人が、イ草でしめ縄を作ってました。

横５０ｃｍで、イ草のいい香りがしてます。

上の方に、鶴と亀もあしらってあります。

堂々として気品があり一過性で使うのがもったい。

■桐の復元力

桐材は他の材より柔らかく、桐材自体傷ついても人にも傷つけないという、たいへん優しい材です。

しかし、桐という材は、他の材よりはすこぶる優秀な復元力があります。

例えば乱暴に金づちで桐を凹ませても、そこに水を含ませ、アイロンをかければ、どこが凹だったか分

からぬくらいに復元します。

写真のピストルのようなものはエアータッカーという

ものですが、頭が１．５ｍｍで長さが３０ｍｍの針のような

釘が打てるものです。それを使って、スノコの受けの桟

を止めている所です。

組子ベッド、昨年後半は生産が追いつかず断続的に

在庫切れに。販売店様の中にはお待ちいただきご迷

惑をおかけした所もあります。共通部品でもあるフ

レームが切れた時には、一時シングル、セミ、ダブルす

べて出荷できない状態にもなったりしました。

組子ベッド、販売店皆様のお陰で前年対比２５％の伸びとなりました。心よりお礼申し上げます。皆様

には叱られそうですが、組子ベッドは、桐たんすの副業みたいに思って行ってまいりました。しかし、伸び

率の高さ、また、”お客様の声”の中には、「こんなにいい商品なのにＰＲ不足」と叱咤激励される方も

あり、たいへん嬉しく思っています。

今年は、組子ベッドの増産をさらに進めるとともに販路拡大を図りたいと思っています。そして、日本

を代表するベッドと言われるように社員一丸となって頑張るつもりです。今後とも、ご支援賜りますよ

うお願い申し上げます。

■さらに増産します
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■組子ベッドに布団乾燥機

組子ベッドのＱ＆Ａには、ほとんどのことを網羅しているつもりでし

たが、お客様から「ベッドに布団を敷いたまま布団乾燥機を使用す

ることは可能でしょうか？」と質問を受けました。

結論からすれば、特に問題はありません。

というのも、私自身が、上の写真のように、たま～～に、布団乾燥

機で布団を乾かしてまして、それで桐が傷む、組子が変形すると

いうことはありません。安心して、布団乾燥機もお使いできます。

■組子ベッドの高さ 3 3 c m

和風総本家の番組で、旅館などにある小さいベランダの名称が何？とでて

ましたが、これ「出腰掛け」というそうです。これの高さは決まっていて、４０．５

ｃｍという日本人にピッタリサイズの黄金率と紹介がありました。また、茶店

の台も４０．５ｃｍ。ということでした。

ところで、ベッドの高さですが、普通のスプリングベッドだと、床面は約５３ｃｍ。

これだと、降りるという動作になり、ふくらはぎや足首を痛める原因となり

ます。組子ベッドの高さは３３ｃｍ。これに布団を敷けば、大まか、４０．５ｃｍ。座っ

ても立っても、ほどよい高さとなっています。
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数件スノコにカビのようなものが、、、ということで交換したことがありますが、すべての事例はカビでは

なく変色でした。桐の特性ですので販売する際、お客様にはご説明するようにお願い致します。

・アルカリ性と酸性の混ざりによる変色

桐は弱アルカリ、人体は弱酸性。汗などが桐に付着する

と、急激に色変化が起こる場合があります。色は、点々

で現れたり、赤茶色、焦げ茶色、黒っぽい茶色等まだら

に現れる場合があります。

・桐が持つタンニンによる変色

これは、お茶や、ワイン、柿渋等にも含まれているタンニ

ン成分で虫を寄せ付けない効果も持ち合わせてます。

室内の湿度が高くなると、こちらも、赤茶色、焦げ茶色、

黒っぽい茶色等になって現れます。

どちらも、数年経てば落ち着いた色になります。

■桐の変色について

この販売支援情報誌"組子ベッド百報"の、

過去の配布分を、右記のサイトにＰＤＦで

置きましたので、ご活用下さい。

http://kumikobed.com/members/

　　　　ID：kumiko

　　　　pass:bed
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■接客とは

暮れの仕事も無事終わって、カミサンと久留米の居酒屋に。

満席でカウンターに。ここのビールは何度飲んでもうまい。

カップの温度、ビールの温度、注ぎ具合で、同じメーカーの

ビールの同じ銘柄でも、まったく違う。写真の真ん中でビー

ルを注いでいるのがここのご主人。

オーダーで失敗は、オムライスカレーというもの、まったくマッ

チしてない。フワフワ玉子とドライカレーが別々。しかも量が多い。私らが残したのをみて、このご主人「お

口に合いませんでした？」と聞かれたので、「味がバラバラ、しかも、量が多い」と答えました。「量は検討

します」と、即答されました。

うまいのは唐揚げ。アツアツで、カリッカリは、うまーーー!!です。それと、焼きラーメン。焼きそば風です

が、ソースが絶妙で、うまーーーー!!です。

このご主人、お客さんと定員の動きをよくみてます。私らの隣にいた、女性２人組のお客さんの卓上ガ

スコンロのガスが切れ、店員がガスを入れ替えたら、「すみませんね。ガスが切れちゃって」と軽く声かけ

られました。これが出しゃばりでもなく、ほんとにすらっと。

接客業という王道を拝見でき、後味いい年の瀬となった次第でした。

■ドラッガーもビックリでしょう

昨年の書籍の売上げＮｏ．１は、"もし高校野球の女子マネージャーがドラッ

カーの「マネジメント」を読んだら"で、200万部以上売上げたというメガ

ヒット作。今年はＮＨＫが３月アニメで放映、６月には映画にもなるとか。

ユニクロの社長が信者で、少しは知ってますが、この本の設定が高校生で

は気にはなってましたが、５６歳のおっちゃんが読むにはどうかな～と、みて

みるフリ(^^;)

でも、こう話題となってくると、中身くらいは知っておく必要がある。でも読

むのはね～で、オーディオブックで６時間４０分、耳学問しました。

マネジメントするマネジャーという感覚は経営者なら持ち合わせて当然の

資質。ドラッガーは、それを集大成として、また、指針としてみせたというところに意義があると思いま

す。その中でドラッガーの一番の肝は”顧客の創造”ということになるかと思います。私も挑戦しつづけ

ようと思います。しかし、ドラッガーのじいさんも、まさか、こういう展開で経営指南書が広まっていくと

は想像だにしなかったでしょう。

■移動式、木製室内お風呂

湯音は、二重構造を持った木製木風呂。台車がついてますので、

どこでも移動可能。縁側で孫と入っている所です(^_^)
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■各販売店より

・大阪は、ふとん屋のおっちゃんこと、睡眠考房まついさん

ＮＨＫの朝ドラで「てっぱん」に影響されたようで、自宅にデカてっぱ

ん購入。このデカサは信じられん(^^;)

今年の一番の目標は　ニュースレターの発行だそうです。

わたし的には書籍の続編を期待したい所。

・静岡県藤枝市のともちゃんこと、ふとんの内藤さん

ＮＨＫで紹介された"白子100円笑店街"も６回を迎えた

そうで、藤枝市長もお店にきて試し寝。

　　　　　　　　             　　　　　　　マジ寝している感じ→

・東京都東久留米市の、たきのふとん店さん

店内に、柳川のさげもんを下げたそうです。さげもんとは雛飾りの

両脇に下げるものですが、柳川は私の所の隣町で２月中～４月は、さげ

もん祭があります。本場は、凄いですよ～。

・北海道札幌市のよねちゃんこと、ふとんのヨネタさん

いろんな人との繋がりから、なんと、ラジオ番組を持ったれそうです。

FMさっぽろ村ラジオ（81.3MHｚ）「キラ☆キタ！」毎週火曜日19：00～

20：00内で、５～１５分、週一で１２回。費用を聞きましたが超格安にビッ

クリ。番組内で手品も披露され意表を突いた展開に今後どうなるこ

とかと。ポッドキャストで録画分が見れます。　

http://d-fine.seesaa.net/

・千葉県野田市は、はせどらさんこと、ふとんの長谷川さん

11.25に、TBSラジオの「大沢悠里のゆうゆうワイド」の中の名物コーナー「毒蝮

三太夫のミュージックプレゼント」の中継が店内であったそうです。店には、おそら

く初めてというくらいの約４０名の人だかり。いろいろ突っ込まれ、店内は大う

け、中には「お前は顔を打ち直してもらったほうがいいぞ」などと言われる男性

もいたとか。

・高知県高知市のプチ子さんこと、まつおか寝具店さん

「スイッチＯＮ」という情報誌を発行してありますが、その中の『跡継ぎ娘の奮闘

記』～寝具と共に歩んだ四半世紀物語～は、ドラマにでもなりそうなものです。

楽しい話題をありがとうございました。
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ＤＮＡ
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我が社の遺伝情報であり、会社史であり、備忘録あり、

自分史あり、ドキュメンタリーでもあります

■住み込み弟子からの難問

私が小学生の頃、住み込みの弟子がいまし

た。小さいながらも分かっていたことは、とても

飲み込みが早く、仕事も早くてきれい、と、私

ら羨望のあんちゃんでした。

とある日、クイズを出されました。右の図のよ

うに、　1.5 メートルくらいの紐を２本を、一回交

差させて、二人がそれぞれ手首を縛り、紐を

ほどくことなく、からんでいるのをはずすという

もの。私にとっては、人生最初の難問(^^;)

男兄弟４人で、代わる代わる、輪っかを体に回したり、足の方からくぐらせたりと、大興奮でやったことを

覚えてます。答えはすぐに教えてもらえず、結局、１ヶ月近く、何度もああだこうだやって、なんとか回答

を見つけた時には、分かった喜びよりも、楽しみがひとつ減った気がしました。

■一本の鍵が感動に

千葉県の方から、おいしそうな林檎と梨が

送ってきました。Ｔさん？その人誰？たぶん、

あの人だろう。でも、記録はない。とりあえず

中身を開けたら丁寧なお礼のお手紙が入って、やっぱりあの人だと分かりました。

数週間前に、古いタンスの鍵をなくしたと、お電話がありました(うちの製品ではありません)。タン

スの鍵は鉄砲錠が主。ほとんどのタンスに使われているもので、家具店、家具メーカーではあたり

まえですが、ＤＩＹ店では売ってありません。

お電話された方、相当にお困りのようでしたので「たぶんこれで合うでしょう」、と、メール便で一

本、また、合わなかったことも考え、金具メーカーのカタログから数種類ある鍵の部分をコピーして

送ってあげました。一本ですから料金をいただくことも恐縮ですので差し上げました。ご縁はない

ものと記録もしてませんでした。

お手紙拝見して、私らの対応に感激されたご様子。私らは、そんなつもりではなかったのですが、喜

んでいただけたことを嬉しく思いました。

■ほうれん草のバター炒め

オーソドックスな、ほうれん草のバター炒め。調味料は味塩と味の素。

これ小学校の６年生の家庭科の授業で知ったのですが、簡単で激ウマ

に驚いた一品です。いまでも大好きです。


